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教授会議事要録 

 

 

日   時   平成２２年７月７日（水）１３時３０分～１５時５０分 

場   所   会議室 

出 席 者   早瀬所長（議長）ほか２２名 

欠 席 者   １名 

 

 

Ⅰ 前回議事要録の確認 

 

 議長から、配付資料１に基づき、臨時教授会（平成２２年５月１２日開催）議事要

録について、提案・説明の後これをホームページに掲載することについて諮り、承認

した。 

 

Ⅱ 報 告 事 項 

 

１ 学内諸会議 

（１）部局長連絡会議・懇談会（６月１５日） 

    議長から、次の事項について、概要報告があった。 

１）本学の管理運営体制 

２）国立大学協会政策会議 

３）平成２１年度決算 

４）平成２３年度概算要求 

５）平成２２年度総長裁量経費 

６）研究戦略ツールサイバル・スポットライト説明会 

７）「東北大学１０３周年ホームカミングデ―」 

（２）教育研究評議会（６月１５日） 

    議長から、次の事項について、概要報告があった。 

    １）（仮称）東北大学グリーンマテリアル研究科構想の概要 

 （３）学務審議会（６月７日）外７件の諸会議（席上回覧） 

    開催報告については、報告メモを席上回覧した。 

 

２ 所内会議 

 （１）運営会議（７月６日） 

    議長から、本日の議題について審議したことの報告があった。 

（２）安全衛生委員会及び巡視（６月１４日） 

    菊地用度係長から、次の事項について、概要報告があった。 

１）巡視結果 

    また、配付資料２に基づき、安全衛生自主点検及び安全教育について説明が
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あった。 

 

３ メール審議について 

  ・研究生の入学について（平成２２年６月４日付け照会） 

  議長から、標記についてはメール審議により、既に承認された旨、報告があった。 

 

４ GCOE について 

圓山教授から、現況について、報告があった。 

 

５ 平成２２年度傾斜配分について 

  議長から、配付資料３に基づき、報告があった 

 

６ 研究基盤経費研究費から教員研究旅費への補填についての申合せについて 

議長から、配付資料に基づき、報告があった。 

 

７ 講師への昇任審査ついて 

議長から、平成２３年１２月３１日限りで任期満了となる助教について、当該研

究分野の教授からの申し出・推薦に基づき、昇任審査委員会へ付託することの報告

があった。 

   

８ 韓国浦項工科大学校との大学間学術交流協定の更新について 

  高木教授から、配付資料４に基づき、報告があった。 

 

９ シンガポール国立大学との大学間学術交流協定の更新について 

  高木教授から、配付資料５に基づき、報告があった。 

 

10 統計数理研究所との包括的な研究協力協定について 

  議長から、配付資料６に基づき、協定に至る経緯について説明があり、調印につ

いては先方との調整により、郵送により取り交わしすることとした旨報告があった。 

 

11 東京大学生産技術研究所との研究交流について 

  議長から、来年度の概算要求に向けた相互協力について、検討していきたい旨、

また、今年の夏に研究交流会を行いたい旨、報告があった。 

 

12 知的財産権利化プログラムの申請について 

  議長から、申請のあった１件について支援することを決定した旨、報告があった。 

 

13 資格取得応援プログラムの申請について 

  議長から、申請のあった４件について支援することを決定した旨、報告があった。 
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14 平成２２年度達成目標について 

  議長から、配付資料７に基づき、報告があった。 

 

15 平成２２年度流体科学研究所研究活動報告会の実施について 

  大林教授から、配付資料８に基づき報告があった。 

 

16 平成２２年度ジョイント・ラボラトリーの申請について 

  高木教授から、配付資料９に基づき、報告があった。 

 

17 RIFS 編集方針について 

  大林教授から、配付資料１０に基づき、報告があり、以下の点について取扱いを

確認した。 

・ 「年長順に教授１名」とは、定年の年度に限らず、年長順とする。 

・ 研究支援室で依頼者リストを作成し、それにより依頼する。 

なお、「東北大学流体科学研究所研究報告内規（案）」は、９月１５日（水）開催

の教授会に諮り、審議願いたい旨発言があった。 

 

18 次世代融合研究システムの更新について 

  担当者から、更新に係る経過及び今後の予定について、報告があった。 

 

19 平成２１年度業績報告書について 

  高木副所長から、配付資料１１に基づき、報告があった。 

 

20 科学研究費補助金応募に係る支援システムの構築ついて 

議長から、配付資料１２に基づき、報告があった。 

また、圓山教授から、本システムは「不採択者」に限らず、「支援（アドバイス）

を希望する者」を対象者としている旨、補足説明があった。 

 

21 客員教授の称号授与取り消しについて 

  議長から、５月１２日（水）開催の臨時教授会で承認された客員教授候補者「張 

信栄教授（北京大学）」について、来日予定が１年見誤りであったことが判明したた

め、本件を撤回する旨、報告があった。 

 

22 工場の利用について 

  太田技術室長から、配付資料１３に基づき、報告があった。 

 

23 ジョイント・ラボラトリー棟の利用状況について 

  太田技術室長から、配付資料１４に基づき、報告があった。 

  また、今後は、３か月毎に利用状況を報告の旨発言があった。 
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24 その他 

（１）国立大学附置研究所・センター長会議について 

    議長から、配付資料１５に基づき、概要報告があった。 

   （２）特別講演会のお知らせについて 

    太田准教授から、配付資料１６に基づき、報告があった。 

  （３）平成２２年度計画年休について 

    草刈事務長から、労使協定に基づき、平成２２年８月１２日（木）から１７日

（火）までの間で実施する旨、報告があった。 

  （４）夏季の軽装について 

      草刈事務長から、６月から９月までの間、ノーネクタイ等の軽装、部屋のエア

コン設定温度（２８度）等省エネへの取組みについて報告があった。 

   （５）研究助成金公募について 

     議長から、公募のあった研究助成金に応募する際は、忘れずに写しを庶務係へ

提出するよう、改めて発言があった。 

   （６）教授会納涼会について 

     議長から、本日の教授会終了後に５時３０分から会議室で納涼会を開催する旨、

報告があった。 

 

 

Ⅲ 審 議 事 項 

 

１ 平成２２年度予算配分について 

（１）当初予算配分について 

 （２）研究設備維持運営費の配分について 

 （３）リーダーシップ経費の採択（配分）について  

議長から、提案の後、草刈事務長から、配付資料１７－１から１７－３に基づ

き説明があり、審議の結果、これを了承した。 

なお、法令上点検が必要な装置等の点検費用の負担の在り方について、検討す

ることとした。 

 

２ 平成２２年度外国人研究員客員教授候補者について 

（１）Gabor Vertesy 科学顧問（ハンガリー科学アカデミー） 

 （２）Hui Meng 教授（Mechanical & Aerospace Engineering,SUNY Buffalo） 

      議長から、配付資料１８－１及び１８－２に基づき説明があり、審議の結果、

これを了承した。 

 

３ ミクロ熱流動研究部門教授候補者選考委員会の設置について 

  議長から、提案・説明の後、審議の結果、これを了承し、次いで、委員４名を選

出した。 

  また、分野の設置については、９月１５日（水）開催の教授会に提案予定であり、
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平成２３年４月１日付け任用を予定している旨発言があった。 

 

４ 極限流研究部門（極限熱現象研究分野）准教授候補者選考委員会の設置について 

  議長から、提案・説明の後、審議の結果、これを了承し、次いで、委員３名を選

出した。 

  また、平成２３年４月１日付け任用を予定している旨発言があった。 

 

５ 教員の長期出張等に関する申合せの制定について 

  議長から、配付資料１９に基づき、説明の後、審議の結果、これを了承した。 

 

Ⅳ そ  の  他 

 

１ 次回教授会開催日について 

   定例教授会：平成２２年９月１５日（水）１３時３０分から 

 

 

以  上 


